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n - 9033 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Motter, Mag. Praxmarer 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend die Tätigkeit des Schularztes 

Anläßlich der Beratungen zum Jugendbericht faßte der 

Nationalrat eine umfassende Entschließung. Unter anderem 

wurde die Bundesregierung ersucht, mit den Ländern Gespräche 

zu führen, um die Arbeit des Schularztes aufzuwerten und zu 

erweitern, und zwar hinsichtlich genauerer, umfassenderer und 

regelmäßigerer Untersuchun9lßn. Weiters wurde die Bundes

regierung ersucht, darauf zu dringen, daß die von Schulärzten 

erhobenen Daten österreichweit vergleichbar sind. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundeskanzler nachstehende 

A n fra g e 

10 Wurden bereits diesbezügliche Gespräche mit den Ländern 

geführt? 

2. Wenn ja, welche Ergebnisse konnten dabei erzielt werden, 

bzw welche Punkte sind noch offen? 

30 Ist davon auszugehen, daß ab nächstem Jahr die von den 

Schulärzten erhobenen Daten österreichweitvergleichbar 

sind? 
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